
令和５年度 第１回 和地小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１．開催日時 令和 5 年 5 月 2 日（火） １４時から１５時３０分まで 

２．開催場所 和地小学校 相談室 

３．出席委員 宇津山 茂、松木 和見、田中 恵子、牧田 眞喜夫、松尾 隆廣、野中 雄

介、中村 日出雄、山本 真希、岡井 保 

４．欠席委員 山本 奈津美 

５．学校支援コーディネーター 松尾 隆廣、山本 真希 

６．学校   髙橋 宏典（校長）、石塚 稚人（教頭）、大澤 真一郎（主幹教諭）、 

石野 恵実（CS ディレクター） 

７．教育委員会 牧野 智子 

８．傍聴者 なし 

９．協議事項 

（１） 学校運営の基本方針について 

（２） 今年度の取組について 

（３） 夢育やらまいか事業に対する意見書について 

（４） その他 

１０. 会議録作成者 CS ディレクター 石野 恵実 

１１．会議記録 

・議長選出 

司会の教頭から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、牧田 眞喜夫委員を議長

に推挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。 

 

（１） 学校運営基本方針について 

議長の指示により、校長から、別紙資料に基づき学校運営基本方針について説明があり、委

員からは、以下の発言があった。 

・グランドデザインは普遍的なものなのか６年生の卒業までに目指すものなのか 

（松尾委員） 

・経営方針を受けた学年が各学年に置き換えて評価する（校長） 

（２）今年度の取組について 

議長の指示により、教頭から、別紙資料に基づき学校に必要な支援について説明があり、委

員から、以下の発言があった。 

・先生方から頼ってもらえるのが嬉しい。（宇津山委員） 

・教員だけでは花壇などの環境整備まで手が回らない。フラワータウンのみなさんなど地域

の方々に御協力いただけると大変ありがたい。（校長） 

・和地小学校を花の小学校にしていきたい。（宇津山委員） 



・登録ボランティアをしている小学校があるので和地小学校もそうしていけば良いと思う。

さくら連絡網やお便りを出して行くと良いと思う。（山本委員） 

・ボランティアの保険はあるのか？（松木委員） 

・コミュニティスクール関係のボランティア保険は市で一括して加入している。（教頭） 

・ボランティアの登録制について検討してはどうか。そうすればその都度募集をしなくても

よくなる。（岡井委員） 

・４月当初に１年生の集団下校に付き添ったが、もう少し回数を増やしてもいいと思う。 

（牧田委員） 

・警察に重点的に見回りをお願いしたい。（牧田委員） 

・子供たちの登下校時に警察に見回りの協力をしてほしい。（宇津山委員） 

（３）夢育やらまいか事業に対する意見書について 

議長の指示により、石塚教頭から、別紙資料に基づき説明があり、委員から以下の意見が

あった。 

・去年からの変更点はどこか。（松木委員） 

・市音研のバス代は４年生の学年費からの支出に変更した。その分、栽培等の環境整備に支

出できるようになった。（教頭） 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

（４）その他  

・６月の糸のこ使用時の支援と町探検のボランティアについて日がないので早めに決めた

ほうが良い。（松尾委員） 

・日程が決まったら学校から学校支援コーディネーターに声をかけてほしい。 

（宇津山委員） 

・その他報告事項等 

石塚教頭から、学校運営協議会委員の写真撮影について連絡があった。 

５月２０日（土）運動会開催する旨の報告があった。 

次回会議は、令和 5 年７月１２日（水）午後１４時００分から相談室で開催する旨の報告が

あった。 

 


